

# MÉTODO DE VALUACIÓN DE INVENTARIOS

Cuando adquirimos dos o más lotes de un mismo producto a precios diferentes, necesitamos determinar cuál es el importe que se va a considerar como costo de la mercancía que sale del almacén, o sea el costo de lo vendido o costo de ventas.

Los métodos para valorar las mercancías que salen del almacén y constituirán el costo de ventas son:

- Primeras entradas, primeras salidas (PEPS).
- Últimas entradas, primeras salidas (UEPS).
- Costo promedio.

Los anteriores son tres de los cinco métodos que autoriza la Ley del ISR y la NIF C4.

**Referencia:**

Guerrero Reyes, J. C. (2015). Contabilidad 2. México, D.F. México. Grupo Editorial Patria.